

Esencia: Dulces hijos, la virtud más divina de todas es permanecer silencioso, es decir, no hablar en voz alta, sino hablar dulcemente. Ahora, hijos, vais a ir de este “mundo *sonoro*” al “mundo de la *película muda*” y después, de ese “mundo de la *película muda*” iréis al *silencio*. Por tanto, no habléis demasiado.

Pregunta: : ¿Embebiendo qué virtud principal, sois capaces de embeber todas las demás virtudes divinas automáticamente?

Respuesta: : La principal virtud a embeber es la pureza. Las deidades son puras. Por eso tienen virtudes divinas. En este mundo, nadie puede tener virtudes divinas. ¿Cómo podría haber virtudes divinas en este reino de Ravan? Vosotros, hijos *reales*, ahora estáis embebiendo virtudes divinas.

Canción: Nadie es tan único como el Señor Inocente.

Om shanti. Hijos, vosotros ahora entendéis que solo hay Uno que reforma lo que se ha estropeado. La gente acude a muchos otros en el camino de la devoción. Van a muchas peregrinaciones, etc. Solo hay Uno que reforma lo que se ha estropeado, solo Uno que purifica lo impuro. Solo hay también un Otorgador de Salvación, el *Guía* y el *Liberador*. Esta es Su alabanza, pero debido a que hay innumerables seres humanos, muchas religiones, grupos, “ismos” y escrituras, la gente busca a Dios en muchos caminos. Van a satsangs (reuniones espirituales) buscando paz y felicidad. Los que no van a esos satsangs permanecen entusiasmados en el entusiasmo de Maya. Hijos, sabéis que ahora es el final de la edad de hierro. La gente no sabe cuándo vendrá la edad de oro o qué edad es ahora. Cualquier hijo puede entender que, definitivamente, hay felicidad en un mundo nuevo y pesar en un mundo viejo. Hay mucha gente y muchas religiones en este mundo viejo. Podéis explicar a cualquiera que la edad de oro existió en el *pasado* y que ahora esta es la edad de hierro. En la edad de oro solo estaba el dharma original y eterno de las deidades. Allí no existían otras religiones. Baba ya os ha dicho muchas veces, y os lo está diciendo de nuevo: Mostrad el contraste entre este mundo viejo y ese mundo nuevo, a quien sea que venga. No importa lo que ellos digan. Algunos dicen que la duración de cada ciclo es de 10.000 años, y otros dicen que es de 30.000 años. Hay innumerables opiniones. Ellos tienen las directrices de las escrituras. Hay muchas escrituras y muchas directrices; son las directrices de los seres humanos. Las escrituras también están escritas por seres humanos. No las escriben las deidades. En la edad de oro está el dharma de las deidades; ni siquiera se les llama seres humanos. Decidles todo esto a vuestros amigos y familiares con los que os encontréis. Se tiene que pensar sobre estas cosas. En ese mundo nuevo hay muy poca gente, mientras que la población de este mundo viejo ha crecido mucho. En la edad de oro solo está el único dharma de las deidades y hay muy pocos seres humanos. Solo las deidades tienen virtudes divinas, los seres humanos no las tienen. Por eso, los seres humanos saludan a las deidades, por eso cantan canciones de alabanza a las deidades. Saben que las deidades residen en el paraíso y que ellos mismos están viviendo en el infierno, son residentes de la edad de hierro. Los seres humanos no pueden tener virtudes divinas. Si alguien dice que fulano de tal tiene muy buenas virtudes divinas, decidle: no, solo las deidades tienen virtudes divinas, porque solo ellas son puras. Aquí, debido a que nadie es puro, nadie puede tener virtudes divinas. Este es el reino maligno de Ravan. Las deidades con virtudes divinas pertenecen a un nuevo árbol. Después, ese árbol se hace viejo. En el reino de Ravan no puede existir nadie con virtudes divinas. En la edad de oro, está el camino de la familia del dharma

original eterno de las deidades. Los del camino de la familia son alabados. En la edad de oro, éramos deidades puras. Allí no existe el camino de la renunciación. Recibís muchos *puntos*. No obstante, todos esos *puntos* no pueden permanecer en el intelecto de nadie. *Suspendéis* porque olvidáis los *puntos*. No embebéis virtudes divinas. Esta virtud divina es muy buena: no hablar demasiado a nadie innecesariamente, hablar dulcemente y hablar menos, porque ahora vosotros hijos tenéis que ir de este mundo de la “*película sonora*” al mundo de la “*película muda*”, y después al mundo del *silencio*. Por tanto, dejad de *hablar* tanto. Se entiende que alguien que habla muy poco y muy suavemente, es de una familia *real*. Que emerjan joyas de vuestra boca constantemente. No importa a quién estéis hablando, incluso si es a un sannyasi, explicadle el *contraste* entre este mundo viejo y ese mundo nuevo: en la edad de oro estaban las deidades con virtudes divinas; era el camino de la familia. La religión de vosotros, los sannyasis, es totalmente distinta. Sin embargo, entendéis que el mundo nuevo era satopradhan y que ahora es tamopradhan. Cuando las almas se hacen tamopradhan, reciben cuerpos tamopradhan. Ahora, este es un mundo impuro. A todos se les llama impuros. Ese es un mundo puro, satopradhan. Ese mundo nuevo después se hace viejo. En el presente, todos los humanos son ateos. Por eso hay tanto caos. Debido a que no conocen a su Señor y Maestro, continúan peleando y luchando entre ellos. A los que conocen al Creador y la creación se les llama teístas. Los que pertenecen a la religión de la renunciación no conocen ese mundo nuevo. Por tanto, ellos ni siquiera van allí. El Padre ha explicado que, en el presente, todas las almas son tamopradhan. ¿Quién puede hacer satopradhan a todas las almas ahora? Solo el Padre puede hacer esto. En el mundo satopradhan hay muy poca gente. En ese tiempo, todo el resto está en la tierra de la liberación. Ese es el elemento brahm donde residimos como almas. Se le ha llamado Brahmand. Las almas son imperecederas. Esta es una obra eterna en la que todas las almas tienen un *papel* que representar. Nadie os puede decir cuándo comenzó esta obra. Este *drama* es eterno. El Padre simplemente tiene que venir y cambiar este mundo viejo en un mundo nuevo. No es que el Padre cree un mundo nuevo. Cuando la gente es impura, Le claman. En la edad de oro nadie Le clama porque ese mundo es puro. Ravan os hace impuros y después el Padre Supremo, el Alma Suprema viene y os hace puros. Se dice que el día de Brahma y la noche de Brahma son la mitad y la mitad. El día amanece con este conocimiento; allí no hay ignorancia. Al camino de la devoción se le llama el camino de la oscuridad de la ignorancia. Mientras tienen renacimiento, las deidades entran en la oscuridad. Por eso se muestra en el cuadro de la escalera cómo pasa la gente a través de los estados sato, rajo y tamo. Ahora todos están en un estado de decadencia total. El Padre viene para *transferiros*, es decir, para cambiar a los seres humanos en deidades. Cuando existen las deidades, no existen los seres humanos con rasgos malignos. Ahora bien, ¿quién convierte a los que tienen rasgos malignos en los que tienen virtudes divinas? Ahora hay muchas religiones y mucha gente; continúan discutiendo y peleando. En la edad de oro, solo hay un dharma. Allí no existe la cuestión del pesar. Muchos relatos fantásticos están escritos en las escrituras; la gente ha estado leyéndolos, nacimiento tras nacimiento. El Padre dice: Todas esas escrituras pertenecen al camino de la devoción. Nadie puede lograrlos a través de ellas. Yo mismo tengo que venir solo una vez y conceder salvación a todos. Nadie puede regresar al hogar así como así. Haced que se sienten y explicadles con paciencia. No debería haber ninguna discusión. Esas personas tienen su propio ego. Los sabios y hombres santos tienen sus *seguidores*. Instantáneamente dirían que el hechizo de Brahma Kumaris ha caído sobre ellos. Una persona sensata dirá que merece la pena pensar en estos asuntos. Todo tipo de personas vienen a las exposiciones y ferias. Cuando alguno de ellos venga a vuestra exposición, explicadle pacientemente al igual que Baba os explica con mucha paciencia. No habléis demasiado alto. Se congrega mucha gente en las exposiciones. Por tanto, decidles: date un *tiempo* y ven por tu cuenta y entiende. Te diré los secretos del Creador y la creación. Solo el Padre, el Creador, puede explicaros el principio, el medio y

el final de la creación. Todos los demás simplemente dicen “neti, neti” (ni esto, ni eso). Ni una sola persona puede regresar todavía. Una vez que se ha recibido salvación mediante este conocimiento, ya no hay necesidad de más conocimiento. Excepto el Padre, nadie os puede explicar este *conocimiento*. Cuando explica una persona madura, la gente piensa que tiene experiencia, que debe haber ido a satsangs, etc. Cuando explica un niño, piensan: ¿qué sabe este? Por tanto, tales personas pueden ser influidas por vuestra madurez. El Padre solo viene una vez para explicaros este *conocimiento*. De tamopradhan, Él os hace satopradhan. Si vosotras las madres os sentáis con otros y les explicáis, se pueden poner felices. Decidles: el Padre, el Océano del Conocimiento, nos ha dado la urna del néctar a nosotras, las madres. Nosotras después se lo damos a los demás. Continúa hablando con mucha humildad. Solo Shiva es el Océano de este Conocimiento y nos da este conocimiento. Él dice: Yo abro las *puertas* a la liberación y a la liberación en la vida a través de vosotras madres. Nadie más puede abrirlas. Todos estamos estudiando con el Alma Suprema. No es un ser humano el que nos enseña. Solo el Padre Supremo, el Alma Suprema, es el Océano de este Conocimiento. Todos vosotros sois océanos de la devoción. Sois *autoridades* de la devoción, no de este conocimiento. Solo Yo soy la *Autoridad* de este Conocimiento. La gente canta la alabanza solo del Único. Solo Él es el Más Elevado en lo Alto. Nosotros solo creemos en Él. Se recuerda a los de Brahma Kumars y Kumaris porque Él nos enseña a través del cuerpo de Brahma. Sentaos con ellos y explicadles muy dulcemente de este modo. No importa lo educado que sea alguien, también hará muchas preguntas. Primero de todo, haced que tengan fe en el Padre. Decidles: en primer lugar, entended si el Padre es el Creador o no. Solo Shiv Baba es el Creador de todos. Es el Océano de este Conocimiento. Él es el Padre, *Profesor* y Satguru. Vuestro intelecto debería tener la fe de que solo el Padre, el Creador, nos da el conocimiento del principio, el medio y el final de la creación. Solo Él nos explica eso. Sin duda, solo nos explicará lo que es *correcto*. Entonces nadie puede plantear ninguna pregunta. El Padre solo viene en la edad de la confluencia. Simplemente dice: Recordadme y vuestro karma negativo se incinerará. Mi tarea es purificar lo impuro. Ahora el mundo es tamopradhan. Nadie podrá recibir liberación en la vida mientras no venga el Padre purificador. Todos van a bañarse en el Ganges. Por tanto, todos deben ser impuros. Yo no os digo que os bañéis en el Ganges. Yo digo: Recordadme solo a Mí. Soy el Amado de todos vosotros, enamorados. Todos recuerdan al único Amado. Solo el Padre es el *Creador* de la creación. Él dice: Hacedos conscientes del alma y recordadme, y vuestro karma negativo se eliminará en este fuego del yoga. Solo en este tiempo, cuando el mundo viejo se tiene que transformar, el Padre os enseña este yoga. La destrucción está delante. Ahora nos estamos convirtiendo en deidades. Todo lo que el Padre nos dice es tan fácil. Algunos de vosotros que escucháis al Padre directamente no estáis estables cuando escucháis; vuestros intelectos continúan corriendo en otras direcciones. Lo mismo ocurre en la devoción. Se *pierde* el día entero. Sus intelectos también divagan aquí y allá durante el *tiempo* que han reservado para la devoción. Probablemente les ocurre lo mismo a todos por causa de Maya. Algunos hijos entran en trance mientras están sentados delante del Padre. Ese *tiempo* también se *pierde*. No se gana ningún ingreso. El Padre dice: Permaneced en el recuerdo y vuestro karma negativo se eliminará. Cuando entráis en trance, vuestro intelecto no tiene el recuerdo del Padre. Hay mucha confusión sobre estos asuntos. Ni siquiera cerréis vuestros ojos. Tenéis que sentaros en el recuerdo. No os asustéis por mantener vuestros ojos abiertos. Mantened abiertos vuestros ojos y mantened el recuerdo del Amado en vuestro intelecto. Sentarse con los ojos cerrados no es el sistema de aquí. El Padre dice: Sentaos en el recuerdo. No os dice que cerréis los ojos. Si cerráis los ojos o bajáis la cabeza, ¿cómo podrá veros el Padre? Nunca cerréis los ojos. Si cerráis los ojos, debe haber algo erróneo; debéis estar recordando a alguien más. El Padre dice: Si recordáis a vuestros amigos y familiares, no podéis ser un auténtico enamorado. Solo podréis reivindicar una posición alta cuando os convirtáis en un enamorado verdadero.

Todo el esfuerzo radica en tener este recuerdo. Debido a la conciencia del cuerpo, olvidáis al Padre y tropezáis por todas partes. Hacedos muy dulces. La atmósfera también debería ser muy dulce; no debería haber ruido. Cualquiera que venga debería poder oír que habláis muy dulcemente. Debería haber mucho *silencio*, no debéis discutir ni pelear. De lo contrario, es como si difamaseis a los tres: al Padre, al *Profesor* y al Gurú. Entonces reivindicaréis una posición baja. Ahora, hijos, habéis recibido entendimiento. El Padre dice: Os estoy enseñando para capacitaros a reivindicar una posición alta. Debéis estudiar y también enseñar a los demás. Si no estáis dando este conocimiento a nadie, podéis entender por vosotros mismos qué posición reivindicaréis. ¿En qué os convertiréis si no creáis residentes del reino? Si no tenéis yoga y no tenéis nada de este conocimiento, sin duda tendréis que reverenciaros ante los que han estudiado. Revisaos. Si fracasáis ahora y reivindicáis una posición baja, reivindicaréis una posición baja ciclo tras ciclo. El deber del Padre es explicaros. Si no entendéis, destruí vuestra propia posición. Baba también continúa diciéndoos cómo debéis explicar a los demás. Es mejor hablar menos y hablar en un tono bajo. Baba alaba a los que hacen *servicio*. Los que hacen *servicio* muy bien, pueden sentarse en el corazón de Baba. Podéis sentaros en Su corazón haciendo *servicio*. Definitivamente, también necesitáis la peregrinación del recuerdo. Solo entonces os haréis satopradhan. Si se experimentan más las consecuencias, vuestra posición se reducirá. Si vuestro karma negativo no se elimina, se tienen que experimentar mucho las consecuencias y vuestra posición se reduce. Eso se llama una pérdida. Esto también es un negocio. No incurráis en una pérdida. Embebed virtudes divinas. Hacedos elevados. Baba os dice diferentes cosas para ayudaros a progresar. Los que hacen algo reciben la recompensa por ello. Tenéis que convertirlos en residentes de la tierra de los ángeles. Por tanto, embebed virtudes de acuerdo a eso. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Cuando expliquéis a alguien, hablad con muchísima humildad y paciencia. Vuestras palabras y comportamiento deben ser muy dulces. Cread un ambiente de *silencio*. Solo cuando no haya ruido, el *servicio* será exitoso.
2. Convertíos en un enamorado verdadero y recordad al único Amado. Nunca os sentéis en el recuerdo con vuestros ojos cerrados o con vuestra cabeza baja. Permaneced conscientes del alma.

Bendición: Que constantemente seáis un gran donador y *utilicéis* todos vuestros tesoros para vosotros mismos y para los demás.

La bhandara (almacén de tesoros) funciona cada día, y Él distribuye cada día. De la misma forma, que constantemente continuéis dando, porque tenéis los tesoros desbordantes de este conocimiento, poderes y felicidad. No hay peligro en mantenerlos con vosotros y *usarlos*. Cuando el almacén de vuestros tesoros esté abierto, no vendrán los ladrones. Si lo mantenéis cerrado, los ladrones vendrán, y por eso, mirad cada día una y otra vez los tesoros que habéis recibido y *usadlos* para vosotros mismos y para los demás y os convertiréis en un gran donador constantemente.

Eslogan: Rumiad todo lo que habéis escuchado, porque solo rumiando os haréis poderosos.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced victoriosos constantemente con la conciencia de la forma combinada.

El servicio y vuestro estado, el Padre y vosotros estáis combinados. Haced servicio en la forma combinada y experimentaréis constantemente la forma angelical. Constantemente estáis con el Padre y también sois Sus compañeros. Que haya esta doble experiencia. En vuestro amor por Él, experimentad Su compañía constantemente, y en hacer servicio, experimentad a vuestro Compañero constantemente.